



全員協議会資料

令和4年9月29日

新病院整備部新病院整備課

令和4年8月29日

野洲市民病院早期着工早期完成に関する



要 望 書

野洲市長

栢木 進 様

祇王学区自治連合会

会長 山路 和央

去る6月20日(月)に野洲市民病院の建設を野洲市総合体育館横の元温水プール跡地に建設することに関して、野洲市より詳細にわたり説明を受けました。祇王学区としては、今回の説明に対して当日の参加者から様々な質問を投げかけ、それに対して適切な回答をいただきましたので、当該地での建設が妥当であるという判断をしております。また、参加者から説明を理解し当該地で早く建設をしてくださいという発言をされた方もいらっしゃいます。祇王学区としても、病院が建設されることによって地域の発展も考えられ、様々な課題にも着手し易くなります。よって、祇王学区としては早期に着工をしていただき、一日でも早い開業を強く要望いたします。

ここに、祇王学区内自治会の要望書を添えて、祇王学区自治連合会の要望書といたします。

野 協 第 342 号
令和 4 年 9 月 16 日

祇王学区自治連合会
会長 山路 和央 様



野洲市長 栢木 進

平素は、市政運営につきまして深いご理解と格別のご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、令和 4 年 8 月 29 日付けで要望いただきました事項につきまして、下記のとおり回答いたします。

不明な点がございましたら、回答の最後に担当課及び直通の電話番号を記入しましたので、恐れ入りますがお問合わせ下さい。

記

野洲市民病院早期着工早期完成に関する要望について

去る 8 月 29 日付けで標題のことについてご要望をいただきありがとうございました。市では現在、ご提案した総合体育館横温水プール跡地での野洲市民病院の整備に向けた「整備基本構想・基本計画」の策定作業を進めており、11 月中の成案をめざしております。市民、評価委員会、市議会においてこれをお認めいただいたのちは、令和 5 年度～基本設計、令和 6 年度～基本設計・実施設計・準備工事着工、令和 7・8 年度に工事施工の予定で進め、同年度末には竣工・移転開院したいと考えております。この工程を実現するために、まずは市民や市議会、関係団体のご支援を得るべく、情報公開と丁寧な説明に引き続き努めてまいりたいと考えています。また、発注方式や構造・工法などに関しても、早期完成に資するような手法を選択していきたいと考えています。

市長の私と致しましては、今回、新病院整備予定地の地元である貴学区から、このようなご要望をいただいたことを大変心強く感じており、本事業の推進の大きな糧になると感謝いたしております。貴学区からのご要望を踏まえ、本事業の成就に向けて今後も邁進することを申し上げ、ご回答といたします。

【問い合わせ】 地域医療政策課 電話 5 8 7 - 8 8 1 4